

Weekly Report

2020～2021年度



令和2年9月1日(火)
第2005回例会



作者の言葉
我が国は、長い歴史と文化を誇る国である。しかし、戦後、経済成長を遂げ、国際社会で活躍する機会を得た。この機会を、多くの人に与えたい。ロータリーは、その機会を開く。...

◆ 会長/赤本 昌広 ◆ 幹事/平岡 勉 ◆ 会報/玉井 智春

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30
例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ
<http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第2005回例会記録 令和2年9月1日(火) 7/44回

<点鐘>

赤本会長

<ソング> 君が代 奉仕の理想

<お客様ご紹介>

小島会員より米山奨学生のご紹介
中国からいらしたジュラット・シャプカティ君です。コロナでなかなか来られずやっと会うことができましたのでご挨拶をお願いします。

米山奨学生 居来提 謝甫海提(ジュラット・シャプカティ)君→「中国の新疆ウイグル自治区から来ました。コロナの影響もありなかなかこちらへ訪問することができませんでした。今日は緊張しています。大学での勉強を頑張りたいと思います」。



赤本会長よりカティ君に奨学金が渡されました。

<祝い事>

鴨志田親陸委員長

会員誕生 中島真一会員、安藤亨会員、北島会員、古澤会員、井上勇会員、清家会員
会員入会 安藤亨会員、鈴木文夫会員、井上勇会員、菅会員、嶋会員

<会長報告>

赤本会長

先に、理事会報告です。

- ・10月の理事会はガバナー公式訪問のため10/13に変更されることが承認可決されました。
 - ・ガバナー公式訪問の手土産について承認可決されました。
 - ・9/29の桐光学園IACとの清掃活動の学生さんへのお礼について承認可決されました。
- 以下、会長報告です。

1. 新型コロナウイルス関連活動支援のための「ロータリー-災害救援補助金プロジェクト」募集について要項が各テーブルに置かれていますので御覧ください。
2. 青少年交換(Y E)プログラムに関するアンケート調査への協力依頼の件
3. “社会を明るくする運動”麻生区推進委員会より「川崎フロンターレと築く明るい麻生区少年サッカー教室」開催中止について
4. 9/18発売「日本のロータリー100周年」記念切手発行のお知らせ追加情報
5. 迷惑電話防止機能付機器を14台寄贈しました。

<幹事報告>

平岡幹事

- * 9月ロータリーレート 1\$=106円
- * 近隣クラブ例会変更
川崎麻生RC、川崎大師RC、新川崎RC、川崎RC、川崎中RC、川崎とどろきRC

<ニコニコ委員会>

嶋委員

赤本会長→「本日、米山奨学生カティ君初参加です。色んな方と交流を深めて下さい」。平岡幹事

第2007回	9月15日	クラブ協議会	ガバナー補佐
第2008回	9月29日	会員卓話	
第2009回	10月6日	ガバナー公式訪問	

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

→「日頃の素行を反省致します。申し訳ございません」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤美恵子会員、青柳会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、伊藤会員、鴨志田会員、菊池会員、小島会員、鴻上会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、野島会員、親松会員、佐々岡会員、清家会員、白井会員、鈴木文夫会員、玉井会員、渡邊会員、山口篤会員、山崎会員、屋敷会員、結城会員、嶋会員。

<出席委員会>

嶋委員

	会員	出席	欠席	マーク	出席率
第2005回	46	31	15		67.39%
第2004回	46	33	13	4	80.43%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	29件	29,000円	224件	241,000円
財団	4件	64,000円	7件	125,000円
ベネファクター	0件	0円	0件	0円
米山	6件	70,000円	12件	150,000円

<ロータリー財団委員会>

渡邊委員長

安藤亨会員→「入会祝によせて(1985年9月1日)」。井上勇会員→「2001年9月11日入会を記念して」。嶋会員→「入会14年目となりました。これから頑張っていきたいと思います」。鈴木文夫会員→「1985年9月1日の入会を記念して」。

<米山奨学委員会>

石野委員

安藤亨会員→「誕生祝によせて」。小島会員→「主人に白い胡蝶蘭をありがとうございました。ホームのロビーに飾らせていただき、入居の方々全員とても喜んで鑑賞させていただいております」。中島眞一会員→「誕生日プレゼント、アロハありがとうございました」。鈴木文夫会員→「8月27日クラブより妻にお花が届きました。ありがとうございます」。井上勇会員、山崎会員からも頂きました。

本日のプログラム

<委員会報告>

青少年奉仕委員会

親松委員長

8月24日にソシア21において、青少年奉仕委員長会議が行われました。当日はガバナーをはじめとする青少年関係の方々で出席者は44名、Zoomでの参加者も44名の計88名で行われました。



はじめに役員紹介とガバナーの挨拶がありました。危機管理について、地区危機管理副委員長の天野さんがZoomで参加され、青少年奉仕活動については、地区青少年奉仕委員長の依田さん、インターアクトについてはインターアクト委員長の広瀬さん、ローターアクトについてはローターアクト委員長の久本さん、ロータリー青少年交換プログラムの再開については牛山さん、RYLAについてはRYLA委員長の佐藤さんが参加されました。会場には大きなスクリーンがあり常に映像が映し出されていました。その後グループディスカッションが行われ2つのテーマについて議論が行われました。

・青少年の行事の参加について

・青少年交換の再開について

私のグループのリーダーは担当地区副幹事の加野さんでした。他に地区幹事でした千田さん、川崎西北の片寄さん、高津南の大友さん、横浜西の荒井さん、川崎幸の土橋さんでした。一つ目のテーマの青少年の行事には提唱ロータリーの方しか参加しないのどうすれば提唱以外のRCが参加するかということについて話しました。その結果、分りやすい内容に、参加しやすい内容にしていくのはどうかという意見が出ました。また、参加者がいつも同じ人であることが多いので、クラブ内で誰かを誘って数人で参加した方が参加しやすいのではないかという意見もありました。

次に青少年交換の再開についてですが、青少年交換について受入れた感想、楽しかったことや困ったことなどアンケートが配られました。このアンケートについてはクラブ内で意見をまとめ提出したいと思います。

今年度は青少年委員会の活動はほぼありません。Zoomによる企画の中で計画を立てるそうです。

以上でソシアでの青少年奉仕委員長会議の発表を終わります。

<赤本会長より>

交換留学生についてのアンケートが来ております。ホストファミリーを引き受けて下さる方がいらっしゃいましたら、条件等も含め親松委員長にお伝え下さい。

<点鐘>

赤本会長